

公民館訪問NEWS



左の二次元コードから、閲覧・ダウンロードができます。

檜枝岐村公民館 ～ オコジョクラブ夏休みの取組 ～

書道教室

オコジョクラブ ～ 青少年教育領域の事業名であり、村内の小中学生を主な対象者とした年6回の講座です。様々な体験活動を通してたくましい子供の育成を目指しています。

7月25日(木)・26日(金)、東雲館を会場に行われました。オコジョクラブの書道教室は夏休みと冬休み中の年2回行われています。講師は村在住の元校長先生、橘成美先生です。講師の先生の指導を受けながら、尾瀬書展出品に向けて小中学生が作品づくりに熱心に取り組んでいました。



毛筆にまだ慣れていない1年生を前に集めて名前の書き方の基本を丁寧に指導されていました。



真剣な表情の子供たち



講師 橘成美先生



たくさんの力作が並びました



自然教室

教職員や保護者、卒業生等、多くの方が応援に駆けつけて補助に当たっていました

8月6日(火)に中土合公園を会場に行われました。立教大学の先生を講師に、自生する草木や川虫の観察等を行いました。檜枝岐の自然の不思議に触れる貴重な機会となりました。



今回取り上げた2つの教室では、檜枝岐村の特色と強みを存分に生かした取組がなされていました。どちらにも共通していたのは、様々な方が会場を訪れて言葉を交わし「村全体で子供たちに関わっている」ことです。たくさんの人と交わりながら様々な体験を積んで育った檜枝岐村の子供たちには、きっと「たくましさ」や「故郷への愛情」が育まれることでしょう。オコジョクラブでは今後、秋の奥只見遊覧船ツアーや異世代交流グラウンドゴルフ大会、冬の雪上スノーハイク等の活動を予定しています。